



De la mano

» La Asociación de Profesionales en Cobranza y Servicios Jurídicos, que encabeza Humberto Fuentes Martínez, fue admitida como socio en la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex CDMX). Aclararon que reafirmaran su intención de trabajar de la mano con el nuevo gobierno federal en el fortalecimiento de la buena cobranza, debe ser vista como un motor para el otorgamiento de crédito y desarrollar una norma de certificación regulatoria especializada para los despachos de cobranza, protegiendo así los intereses de sus contratantes y de los deudores.